
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Pepe“ vom 21. August 2019, 23:16

Wie groß ist der Kader jetzt? Ich glaube 30 Spieler oder mehr.

Daraus müsste man doch 18 finden (Spieltagskader), um im oberen Drittel der 2.Liga zu
spielen. Vorausgesetzt jeder Spieler ruft annähernd sein Potential ab.
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